

## Medienmitteilung

Datum 17. Juli 2019

# AMAG übergibt VW T6 an Verein Sorebo

Group Communication

AMAG Group AG  
Group Communication  
Utoquai 49  
8008 Zürich  
Telefon 044 269 53 00  
Fax 044 269 53 63

Twitter @AMAG\_Media  
blog.amag.ch  
www.amag.ch

**Die AMAG und der Verein Sorebo setzen sich seit jeher für Chancengleichheit und nachhaltige Integration auf dem Arbeitsmarkt ein. Gestern durfte Patrick Boesch, Geschäftsleiter Verein Sorebo in der AMAG Uster einen VW T6 in Empfang nehmen. Dieser wird von den Auszubildenden im Bereich Betriebsunterhalt als Personen- und Materialtransporter eingesetzt.**

Der Verein Sorebo schafft seit 2009 Ausbildung- und Arbeitsplätze für Menschen, die mit ihrer Andersartigkeit und ihren speziellen Bedürfnissen, die sich aus Leistungs- und Lernschwierigkeiten, psychischen Beeinträchtigungen, sozialen Verhaltensauffälligkeiten oder durch Migration ergeben, Schwierigkeiten auf dem Arbeitsmarkt haben. In Zusammenarbeit mit verschiedenen Unternehmen hat Sorebo Ausbildungsplätze in den Bereichen Gastronomie, Administration, Hauswirtschaft und Betriebsunterhalt geschaffen. In dieser geschützten Arbeitswelt erhalten die Auszubildenden individuelle Begleitung, Lernförderung und Unterstützung in Krisensituationen und werden dadurch optimal auf den realen Arbeitsmarkt vorbereitet.

Auch die AMAG setzt sich für Chancengleichheit und nachhaltige Integration auf dem Arbeitsmarkt ein und unterstützt deshalb den Verein Sorebo gern mit einem neuen Einsatzfahrzeug. Ein VW Transporter T6 kommt im Bereich Betriebsunterhalt als Personen- oder Materialtransporter zum Einsatz und ermöglicht so vielseitige Liegenschafts- und Reparaturdienstleistungen, sowie Garten- und Umgebungsarbeiten.

Gestern fand die Fahrzeugübergabe in der AMAG Uster statt. Patrick Boesch, Geschäftsleiter Verein Sorebo, durfte den VW T6 von Herbert Rudolf Sommerhalder, Geschäftsführer AMAG Uster, in Empfang nehmen. Patrick Boesch freute sich über den neuen fahrbaren Untersatz und meinte: «Wir haben bereits unseren bisherigen VW T4 in der AMAG Uster regelmässig kontrollieren und warten lassen und es freut uns, dass wir auch zukünftig auf die Unterstützung der AMAG zählen dürfen.» Auch für Herbert Rudolf Sommerhalder ist klar, dass solche gemeinnützigen Projekte unterstützt werden müssen und betonte: «Es ist schön zu wissen, dass die AMAG mit diesem Engagement einen sinnvollen Beitrag zur Arbeitsintegration und besseren Lebensqualität leisten kann.»

Bild 1: Herbert Rudolf Sommerhalder, Geschäftsführer AMAG Uster (links) übergibt Patrick Boesch, Geschäftsleiter Verein Sorebo (2.v.l) und dessen Team einen VW Transporter T6.

**Für Fragen wenden Sie sich bitte an:**

AMAG Group AG  
Dino Graf  
Leiter Group Communication  
Telefon +41 44 269 53 00  
presse@amag.ch

AMAG Group AG  
Roswitha Brunner  
Leiterin Group PR & CSR  
Telefon +41 44 269 53 04  
presse@amag.ch

**Über das Unternehmen:**

Die AMAG Group AG ist ein Schweizer Unternehmen. Die AMAG Import AG importiert und vertreibt Fahrzeuge der Marken Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA und VW Nutzfahrzeuge über das grösste Verternetz der Schweiz (rund 1'000 Händler und Servicepartner). Dazu zählt auch die AMAG Automobil und Motoren AG mit über 80 eigenen Garagenbetrieben, Occasions und Carrosserie Centern. Sie ist zudem auch Bentley Stützpunkt. Ein weiteres Tochterunternehmen ist die AMAG First AG, die grösste Porsche Handelsorganisation der Schweiz.

Zur AMAG Gruppe gehören ausserdem die AMAG Leasing AG als Finanzdienstleister, die AMAG Parking AG, die diverse Parkhäuser bewirtschaftet, und die AMAG Services AG, welche Lizenznehmerin von Europcar für die Schweiz ist und an den Schweizer Flughäfen Valetparking und schweizweit Chauffeurdienstleistungen anbietet. Seit 2017 ist die AMAG Hauptaktionärin der Carsharing-Plattform sharoo und seit August 2018 Mitinhaberin von autoSense, der Lösung für digitale Vernetzung von Fahrzeugen. Zudem ist sie Partnerin bei der Swiss Startup Factory.

Die AMAG Group AG beschäftigt über 6'500 Mitarbeitende, davon über 730 Lernende.